## Partidos democráticos iberoamericanos condenan a los regímenes dictatoriales

MADRID, 11 de noviembre (AFP, AP, EFE, y UPI). — La Conferencia Iberoamericana de Partidos Democráticos emitió hoy su declaración final; en la que expresa su condena a los regimenes dictatoriales de todo signo que subsisten en el área y reitera la "urgencia de apoyo y sostén a todos los países que luchan por la vigencia y consolidación de la democracia". La última jornada de la conferencia se desarrolló bajo el signo de la preocupación por la desaparición del secretario de relaciones internacionales de la Unión de Centro Democrático (UCD), española quien venía dirigiendo la conferencia.

En la "declaración de Madrid", los 40 parti-

dos que participaron en la reunión — principalmente democristianos — afirman su postura común, encarnada en "el respeto de los derechos y las libertades fundamentales de la persona humana, de las formas pluralistas de participación y representación democrática y en las de organización económica y social que permitan el alcance real de oportunidades iguales de bienestar para sus pueblos". Asimismo, expresan su solidaridad con "los demás pueblos donde no rigen los derechos humanos y las libertades democráticas" y acuerdan coordinar sus esfuerzos en pro de una opción pluralista y democrática.

## Los partidos centristas condenaron en Madrid a los regímenes dictatoriales

Expresaron también su solidaridad con "los pueblos donde no rigen los derechos humanos y las libertades democráticas".—
Desapareció Javier Rupérez, quien dirigía las discusiones

MADRID, 11 de noviembre (AFP).—La Mesa Iberoamericana de Partidos Democráticos, que reunió durante 3 días a 40 partidos centristas de 23 países iberoamericanos, finalizó hoy aquí, tras la adopción de la Declaración de Madrid, en la que se condena "los regímenes dictatoriales de todo signo que subsisten en el área".

La última jornada de esta conferencia se desarrolló bajo el signo de la preocupación e incluso la angustia por la desaparición del secretario de Relaciones Internacionales de la Unión de Centro Democrático (UCD, gubernamental), Javier Rupérez, que venía dirigiendo la Mesa.

Rupérez abandonó el hotel donde se desarrolló la conferencia ayer sábado a las 23:00 locales en su coche particular, y debía acudir de nuevo esta mañana a las 9:00. Sin embargo, esta mañana se le esperó en vano y el gobierno civil de Madrid, en un comunicado, informó horas después que había desaparecido de su domicilio y que se desconoce su paradero.

En medios de la conferencia se baraja-

En medios de la conferencia se barajaron todas las hipótesis en torno a la desaparición de Rupérez: accidente, crisis de amnesia, secuestro.

Ciertos representantes partidistas presentes en la Mesa indicaron que Rupérez habría podido ser secuestrado por algún grupe latinoamericano descontento por la condena de los regímenes dictatoriales que se hizo durante los debates.

El presidente del gobierno español, Adolfo Suárez, que acudió a saludar personalmente a cada uno de los delegados latinoamericanos, indicó, sin embargo, que no se puede formular ninguna hipótesis sobre lo que habría podido ocurrir, y señalo que ningún grupo ha reivindicado un eventual secuestro.

Rupérez, también diputado por Cuenca y portavoz de la Comisión de Asuntos Exteriores y de la Defensa en el Congreso, había establecido contactos estrechos y fraternos con los delegados de los 40 partidos que acudieron a la cumbre centrista, a juicio de éstos.

## POR LOS DERECHOS HUMANOS

En la Declaración de Madrid, los 40 diputados, en su mayoría democristianos, afirman su "postura común encarnada en el respeto a los derechos y las libertades fundamentales de la persona humana, las termas pluralistas de participación y representación democrática y en las de organización económica y social que permitan el alcance real de oportunidades iguales de bienestar para sus pueblos".

Expresan su solidaridad con "los pueblos donde no rigen los derechos humanos y las libertades democráticas", y acuerdan coordinar sus esfuerzos en pro de una opción pluralista y democrática

ción pluralista y democrática.

Indican, asimismo, que "ia subsistencia de estructuras económicas de opresión dificultan el establecimiento de fórmulas democráticas y pluralistas y se convierten en aliadas objetivas de explosiones revolucionarias que pueden degenerar en sistemas totalitarios".

Coinciden en la necesidad de "una acción solidaria, intensa y amplia para la recuperación y afirmación de la democracia" y acuerdan "mantener los contactos de información mutua y cooperación iniciados en Madrid ,ampliándola a partidos politicos de vocación democrática".

Por fin, los 40 partidos acordaron reunirse el año próximo en Ecuador, con sede alternativa en Costa Rica.